
              

 

 

   

 

 

 

 

 

 

【2023-24年度 地区方針】 先達を敬い、未来を見据えて行動しましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

 

 

 

 開会点鐘  長戸 隆彦会長  

 司  会   齊藤 かおり SAA 

 合  唱   ロータリーソング 

「我らの生業」 

クラブソング「拓け未来へ 拡げる友の輪」 

お客様紹介 栗原茂昭親睦活動委員長  

臼井 麻意子様  ビブラフォン演奏者 

藤本 暁子様   ピアノ演奏者 

 

 

 

日 時 
プログラム 

      7/9 委員長就任挨拶 

     7/16 休会 

     7/23 創立記念卓話 小泉パスト会長 

     7/30 休会 

  

井上 裕司出席副委員長  

 

 

会員数 出席数 欠席数 出席率 前々回訂正出席率 

42 名 31 名 

9 名 

対象外 

（4） 

84.62％ 

欠 4名 

対象外 

（2） 

MU0 名 

 

95.00％ 

 

【本日の欠席者】  

 

 三木 治一会員 長谷川 俊雄会員 稲富 正行会員 

市川 宏 会員  一ノ瀬仁敏会員  小丸日出夫会員 

島 利夫 会員  代田 美紀会員  上原 伸一会員 

   

 

佐川 陽子 SAA（補） 

 

長戸 隆彦会長：本日は、最終例会です。臼井

様・藤本様本日はよろしくお願い致し

ます。 

大友 徹幹事：幹事としていたらないところばかり

でしたが、この一年本当にありがとう

ございました。 

小島 徹副会長：長戸年度、皆様お世話になりま

した。最終例会臼井様・藤本様演奏

楽しみです。 

井上 裕司会員：長戸会長始め理事役員の方々

一年間ご苦労様でした。長い間お世

話になりました。 

朝山 秀男会員：次期野口会長、中クラブをよろ

しく！鹿島パスト会長には地域交通

安全協会への会長就任お祝い申し
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上げます。交通事故が一件でも減少

しますように。 

川口 禮敬会員：今年度の最終例会お世話になり

ます。来年度もよろしくお願い申し上

げます。 

内藤 幸彦会員：最終夜間例会に臼井麻意子様・

藤本暁子様楽しいご演奏、誠にあり

がとうございます。素敵なひと時を過

ごしたいと思います。また 4/16のゲ

ストアイシャさんがドジャースの試合

でアメリカ国歌を歌うそうです。いつ

の日かまたお招きしたいと思いま

す。 

細山 勝三郎会員：長戸年度最終例会誠におめで

とうございます。ご苦労様でし

た。 

朝倉 和信会員：よろしくお願い致します。 

小島 満会員：長戸会長さんや役員の皆様一年間

ご苦労様でした。野口次年度会長さ

ん期待しています。 

金子 利昭会員：今年度最終例会一年間お疲れ様

でした。次期年度もよろしくお願い致

します。 

白井 正男会員：今年も会員の皆様大変お世話に

なりました。また今夜は楽しくよろしく

お願いします。 

叶野 聡会員：会長・幹事・理事役員の皆様一年間

お世話になりました。 

小泉 繫勝会員：本日は最終例会長戸会長・役員

の皆様一年間ありがとうございました。 

片岡 英之会員：長戸会長・大友幹事一年間大変

お世話になりました。ありがとうござい

ました。 

齊藤 かおり会員：長戸会長一年間お疲れ様でし

た。皆様お疲れさまでした。 

渡邉 新治会員：本日もよろしくお願い致します。 

委員長の皆様一年間ありがとうご

ざいました。 

志村 修司会員：一年間大変お世話になりました。 

貝田 充会員：長戸会長・大友幹事一年間お疲れ

様でした！ 

鹿島 義久会員：本日は長戸年度も最終例会にな

りました。役員・会員の皆様には一年

間大変お世話になりました。 

廣山 宗一会員：長戸会長ご苦労様でした。また新

年度よろしく。 

伊藤 稔会員：本日はお世話になります。 

原 敏之会員：長戸会長・大友幹事お疲れ様でし

た。ありがとうございました。 

佐川 陽子会員：今年度会長・幹事・理事そして会

員の皆様お疲れ様でした。出席へのご

協力ありがとうございました。 

野口 新二会員：最終例会、会長・幹事の皆様お

疲れ様でした。感謝。 

長谷山 尚城会員：本日お世話になります。 

冨岡 昭一会員：   〃 

中山 武夫会員：   〃 

市川 実会員：    〃 

 

 

 

 

 

 

 

 
     片岡英之プログラム委員長（A面） 

 

 

 

 

 
           井上裕司会員 
井上裕司会員、永い間本当におつかれさまでした。 

また大変お世話になり、ありがとうございました。 

 

 

合計   29件  27,       35,000円 

累計  427件 546,000円 

委員長退任挨拶～続き～   

退会のご挨拶   



 

 

 

 
  ～乾杯のご発声～  小島 満パスト会長 

 

 
          長戸年度に乾杯！ 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

懇 親 会   



 
 

 
 

 

 

 

 
 

♪Vibraphone     臼井 麻意子様 

 

♪Piano keyboard   藤本  暁子様 
 

 

 

 

 

 
 

ピアノとビブラフォンの演奏   



 
臼井様 藤本様 素敵な演奏をありがとうございました。 

おかげさまで、楽しく、盛り上がりました♪ 

 

 

 
SAA、親睦活動委員会の皆さん 

 

 

      おつかれさまでした！ 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
片岡英之プログラム委員長（Ｂ面） 



 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
  ～閉会の言葉～ 野口新二会長エレクト 

 

 
長戸丸は本日無事帰航しました。 

一年間本当におつかれさまでした！ 

 

次年度は、新たに野口丸が出航します。 

会員の皆様、よろしくお願いいたします！ 

 

 

 

 


